

## **Liebe Unterstützer und Wohlgesonnene der Laufacher Fingerhakler**

Unser Verein besteht nun seit über 40 Jahren und ist in diesem Jahr bereits zum elften Male Ausrichter einer großen Meisterschaft im Laufachtal.

Unser Traditionssport genießt vor allem in Oberbayern einen sehr hohen Stellenwert bei der Brauchtumpflege und erfreut sich dort großer Unterstützung aus allen Bereichen der Gesellschaft.

Es ist üblich, dass bei Meisterschaften jeder Teilnehmer einen Sachpreis und eine Urkunde erhält. Dies wollen wir natürlich auch bei uns so handhaben.

### **Deshalb unsere höfliche Bitte an Sie/Euch:**

Bei der 69. Bayerischen Meisterschaft am 08.09. in der Bürgerhalle Frohnhofen erwarten wir ca. 120 – 150 aktive Fingerhakler aus ganz Bayern.

Um die hierdurch entstehenden finanziellen Belastungen für unseren Verein wenigstens etwas abzufedern, würden wir uns freuen, wenn dieses Vorhaben durch viele wohlgesonnene Unterstützer mit einer Geld- oder Sachspende zusammen mit uns getragen wird.

Selbstverständlich kann im Gegenzug ein Werbebanner in der Festhalle angebracht oder eine Anzeige mit dem Firmenlogo in einer kleinen Festschrift geschaltet werden.

Nähere Informationen werden gerne vom Vorstand Fredi Wölfel (Tel. 06093/7316 oder 0152 29545334, auch per WhatsApp) oder jedem Vorstandschaftsmitglied erteilt.

In Erwartung auf ein unvergessliches Festwochenende am 07./08. September

grüßt

der Obmann der Laufacher Fingerhakler  
Fredi Wölfel